

Das Leben kann so hart sein...

Wird komplett überarbeitet und bleibt solange noch online

Von SakuraxChazz

Prolog: Prolog oder Warum er?

Prolog oder Warum er?

Ich dachte ich könnte keinen Tag ohne IHN überleben beziehungsweise ich dachte ich könnte überhaupt nicht mehr leben.

Aber es ging erstaunlicherweise sehr gut. Zumindest so lange wie ich nicht an IHN dachte.

Jetzt kommt die Frage auf. Was macht diesen Jemand so besonders und wer ist dieser Jemand überhaupt? Dieser Jemand heißt Martin.

Was so besonders an ihm sein soll weiß ich nicht. Und ich liebe ihn immerhin. Wozu muss man auch wissen weshalb man sich in jemanden verliebt hat?

Eigentlich hätte ich mich nie in ihn verlieben dürfen. Er hat doch schon eine Geliebte. Ich kenne sogar ihren Namen. Rose. Sie ist bildhübsch und super nett. Sie kann singen.

Ach und hatte ich schon erwähnt das die Beiden verlobt sind.

Noch nicht? Nun dann wisst ihr es jetzt.

Warum muss ich ausgerechnet jetzt an ihn denken?? Ach ihr wisst ja gar nicht in welcher Situation ich mich gerade befinde.

Nun ja...